

ESTUDIO DE SERVICIOS PARA ADULTOS JÓVENES: HOJA INFORMATIVA

¿Qué es el *Estudio de Servicios para Adultos Jóvenes*?

El Estudio de Servicios para Adultos Jóvenes (YASS, por sus siglas en inglés) está recopilando información directamente de jóvenes y adultos jóvenes en cuidado de crianza o “foster care” en Nueva Jersey sobre los servicios que reciben los adultos jóvenes y sus experiencias al dejar el cuidado de crianza. Tu opinión es valiosa para este esfuerzo porque tus experiencias, junto con las de otros, pueden ayudar a mejorar los servicios y apoyos para los jóvenes en cuidado de crianza.

¿Por qué debo participar?

Al tomar parte en este estudio, tienes la oportunidad de ser escuchado(a), de hablar sobre tus necesidades desde tu propio punto de vista y ayudar a otros jóvenes en situaciones similares.

¿Cómo me seleccionaron?

Te han pedido que tomes parte en el estudio porque eres o fuiste un adulto joven en cuidado de crianza en Nueva Jersey. Estamos pidiendo a 600 jóvenes y adultos jóvenes que tomen parte en este estudio. Es posible que hayas participado anteriormente en una entrevista con nosotros para este estudio.

¿Qué me pedirán que haga?

Te pedimos que participes en una entrevista para el estudio. El entrevistador te leerá las preguntas e ingresará tus respuestas en una computadora.

El entrevistador realizará una visita personal para entrevistarte. Realizar la entrevista en persona nos permite recopilar información de jóvenes con una variedad de experiencias y te permite responder en privado a preguntas de la encuesta que son más delicadas. El entrevistador puede programar la entrevista en una fecha y lugar que sea más conveniente para ti.

Recibirás \$75 dólares por la entrevista. Es posible que nos comuniquemos contigo para confirmar o actualizar tu información de contacto para posibles encuestas futuras del Estudio de Servicios para Adultos Jóvenes.

¿Son personales las preguntas?

Algunas preguntas pueden parecer personales para algunas personas. La entrevista cubre una amplia variedad de temas. Las preguntas se enfocarán en tus relaciones con familiares y amistades, el trabajo y el empleo, los lugares donde has vivido, uso de sustancias e interacciones con la justicia penal. Durante la entrevista te preguntarán sobre cosas que te han sido útiles y cosas que pueden haber sido difíciles en tu vida. *Puedes dejar de contestar cualquier pregunta que no quieras responder.*

¿Cuánto tiempo tomará esto?

La entrevista durará como unos 75 minutos.

¿Quién financia y realiza el estudio?

La organización Youth Villages, Inc. financia el estudio. La organización Urban Institute está realizando el estudio y RTI International (RTI) está realizando las entrevistas. El Urban Institute es una organización de investigación de políticas sociales sin fines de lucro en Washington DC. RTI es una organización sin fines de

lucro dedicada a realizar estudios de investigación ubicada en Carolina del Norte. El equipo de estudios de investigación no está asociado con ninguna agencia de bienestar infantil.

¿Qué pasa con la información?

Nosotros guardamos las respuestas de tu entrevista de forma segura. Guardaremos tu información hasta que los datos hayan sido revisados y analizados. Combinamos tus respuestas con las de todos los que participan en la entrevista e informamos las respuestas en forma de resumen.

La información recopilada se combinará y estará disponible para que la utilicen otros investigadores de estudios; estos archivos no incluirán ninguna información que pueda identificarte o citarte personalmente y solo estarán disponibles bajo acceso seguro protegido con contraseña.

¿Y qué acerca del COVID?

La participación en persona puede aumentar el riesgo de estar expuesto(a) al COVID-19, la gripe u otras enfermedades. Tienes la opción de responder la entrevista afuera de tu casa, es decir, en el porche, la terraza o en los escalones. También puedes pedir que el entrevistador use una mascarilla y puedes pedir una mascarilla para ti. Si lo prefieres, la entrevista también se puede realizar por teléfono.

¿Y qué acerca de la privacidad?

Los miembros del equipo del estudio han firmado un Acuerdo de Privacidad en el que se comprometen a no revelar ninguna información a nadie que no sea el personal autorizado del proyecto. El Urban Institute obtuvo un Certificado de Confidencialidad para este estudio, para proteger la identidad de los participantes en el estudio. Mantenemos toda la información en forma privada, en la medida permitida por la ley, y nunca identificamos a una sola persona en nuestros informes. Combinamos tus respuestas con las de otras personas que deciden tomar parte en el estudio. Informamos los resultados solo en porcentajes, promedios y otras estadísticas.

Algunas preguntas se refieren al comportamiento ilegal, como el uso de drogas. No compartiremos esta información con tu trabajador social ni con las autoridades. Sin embargo, hay una excepción: Es posible que el entrevistador deba informar a las autoridades correspondientes, como el Departamento de Niños y Familias (DCF), si reportas evidencia de abuso o negligencia actual. También es posible que el entrevistador deba informar si amenazas con lastimarte a ti mismo(a), como por ejemplo, podría llamar a un consejero de crisis.

Antes de empezar la entrevista, el entrevistador se asegurará de que estés en un lugar donde nadie pueda escuchar tus respuestas.

¿Dónde puedo obtener más información sobre el estudio?

Comunícate con nosotros por teléfono, por correo electrónico o por mensaje de texto si tienes preguntas.

Por teléfono: Puedes llamar a Natasha Aranguren al 1-917-650-2707

Por correo electrónico: YASS@rti.org

Por texto: 1-919-289-1205